
 
 

〈８番 西村 慎次郎議員〉 

 

この度の副議長選挙への立候補にあたり、所信表明をさせて頂きます  

西村慎次郎です。 

新型コロナウイルスの感染が国内で確認されてから３年以上が経過し、感染症法上の

５類に引き下げられ、様々な規制も緩和されつつあります。このコロナ禍の３年間は、

通常どおりの議会活動が行えない状況でありました。 

そのような中、井原市議会においては、議会基本条例の改正をはじめ、議員定数・報

酬の見直し、タブレットパソコン導入などデジタル化の推進、広聴広報の改革、さらに

は、常任委員会構成の見直しなど、大きく議会改革を進めてきたところであります。 

私は、これまでの素晴らしい取り組みを引き継ぎ、安定した議会活動を行いつつ、さ

らに議会改革を前に進め、市民に開かれた、わかりやすく、バランスのとれた議会を目

指していきたいと思っています。 

また、井原市に目を向けると、本市においても少子化や人口減少、物価高騰など社会

情勢が大きく変化する中、議会が果たす役割は、ますます大きなものとなっています。

議員一人一人が柔軟かつ豊かな発想をもって活発な議員間討議を重ね、課題を解決して

いかなければならないと考えます。 

副議長の役割は、大きく２つあると考えています。１つは、議長のサポートでありま

す。議長とのコミュニケーションを密に行い、議長の思いを形にできるようしっかりと

サポートしてまいります。もう１つは、広聴広報活動があります。私は、議員になって

１０年間、広聴広報委員会の委員として、広聴広報活動のど真ん中におりました。 

この２年間は、副委員長として、委員長とともに、委員の皆さんの協力をいただいて、

デジタル化の推進や、広報誌が市民にとってより読みやすくなるための取り組み、井原

放送による議会だよりの放映など、広報の改革を行ってきたところであります。副議長

になったならば、更なるデジタル化の推進を行い、タブレットパソコンの有効活用をは

じめ、広聴広報の改革を進めていきたいと思います。 

これらの実現には、議員皆さまのご理解とご協力が不可欠であります。議員皆様のお

知恵とご協力をいただきながら、全力で議長を支え、議会の活性化並びに信頼される議

会の実現に向けて尽力したいと決意しております。 

議員皆様の特段のご理解とご支援を賜りますようお願いをいたしまして、私の所信表

明とさせていただきます。どうかよろしくお願いいたします。 

 


